

MARINA HIDALGO REYES. Colona del año al mejor expediente académico

Marina Hidalgo es una joven más de La Colonia de Fuente Palmera, a excepción de que hoy recibe aquí un reconocimiento por haber sido el mejor expediente académico del año pasado. El mejor expediente académico que sólo es fruto de su esfuerzo y trabajo.

En estos años se ha centrado mucho en sus estudios, pero no por ser una excelente estudiante ha dejado de ser una chica alegre, divertida, a la que le gusta leer, salir y estar con sus amigas como cualquier otra muchacha de 19 años.

Ella estudió de pequeñita en el colegio de educación infantil Purísima Concepción, desde donde se trasladó al colegio de primaria Federico García Lorca de Fuente Palmera. También eligió este pueblo para cursar sus estudios de secundaria y de bachillerato, lo que demuestra la calidad de la enseñanza en nuestro pueblo, tanto en los colegios de infantil y primaria con en nuestro instituto Colonial, donde hizo el bachillerato de Sociales.

Y después de esta primera etapa en su vida, ha querido encaminar sus pasos hacia el mundo de la Administración y Dirección de Empresas, estudios superiores que realiza en la actualidad en Córdoba.

Y para ser el primer año de carrera tampoco le ha ido nada mal, ya que ha obtenido las notas más altas de su curso, con cuatro matrículas de honor, varios sobresalientes y varios notables. Así que pronto nos vemos dándole otro premio por ser el mejor expediente de su carrera.

Marina, te felicitamos por tus logros y por ser un ejemplo de tesón y de esfuerzo para todos nuestros jóvenes colonos.